

Juan Achurra

Repudia Actos en Contra de Alessandri

SANTIAGO (ORBE).— Con respecto a los incidentes ocurridos en la provincia de Concepción durante la visita del candidato presidencial Jorge Alessandri, el subsecretario del Interior Juan Achurra informó



J. ACHURRA

que había recibido denuncias de numerosos encuentros entre partidarios del candidato y otros sectores que tuvieron como resultado el daño a dos vehículos. Uno de estos era de propiedad de Investigaciones. El otro era particular y que conducía a un regidor de la Municipalidad de Concepción, el cual resultó con heridas de mediana gravedad. También se denunció el robo de planchas de zinc avaluadas en 2.500 escudos en una ferretería de Lota.

Dijo Achurra que estos incidentes merecen el más amplio repudio. Agregó que el Gobierno dispondrá de las medidas necesarias para evitar la repetición de hechos de tal naturaleza.